

## Primera piedra de la Escuela Politécnica



El Campus Universitario de Cuenca ha iniciado un importante proceso de ampliación que concluirá en marzo de 2003. En este periodo se invertirán cerca de 2.500 millones de pesetas. Ayer fue

# El Campus duplicará su extensión

En quince meses concluirá la construcción de la Escuela Politécnica, el nuevo edificio de Magisterio, el ICA y la ampliación de la Biblioteca

T. Saiz  
CUENCA

El Campus Universitario de Cuenca ha comenzado un importante proceso de expansión que culminará en marzo de 2003 y supondrá una inversión total cercana a los 2.500 millones de pesetas.

En tan sólo quince meses el Campus conquense crecerá un 40 por ciento, ya que se acometerán obras con una superficie de 17.000 metros cuadrados. Está prevista la construcción de la Escuela Politécnica, el nuevo edificio de Magisterio, el Instituto de Comunicación Audiovisual y la ampliación de la Biblioteca, que dio comienzo el pasado mes de noviembre.

En la mañana de ayer se daba un nuevo impulso a este desarrollo del Campus con la colocación de la primera piedra de la Escuela Universitaria Politécnica, en un acto que contó con la presencia del rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Luis Arroyo; el vicerrector del Campus de Cuenca y Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa, el vicepresidente del Gobierno de Castilla-La Mancha, José María Barreda; el consejero de Educación, José Valverde y numerosos representantes de las instituciones locales, provinciales y regionales, así como de la propia Universidad.

Una vez concluidas las obras, la Escuela Politécnica albergará los estudios de Ingeniería Técnica de Telecomunicaciones en Sonido e Imagen y



Imagen del acto simbólico de colocación de la primera piedra de lo que será la Escuela Universitaria Politécnica.

Arquitectura Técnica. Esto será a partir de 2003, ya que según explicó Arroyo, está previsto que los trabajos finalicen en diciembre del año que viene.

El edificio tendrá una superficie aproximada de 9.000 metros cuadrados y supondrá una inversión cercana a los 1.100

• En quince meses se realizará una inversión de 2.500 millones

• La extensión del Campus Universitario de Cuenca aumentará un 40%

millones de pesetas (900 destinados a la construcción y 300 al equipamiento).

La Escuela Politécnica se estructurará en tres módulos, entre los que destaca el dedicado a laboratorios, con algo más de 2.000 metros cuadrados. Otro módulo albergará un total de 15 aulas, con capacidad pa-

ra unos 1.800 alumnos. Finalmente se construirá un módulo departamental, en el que se situarán los despachos y los servicios generales para los alumnos.

El nuevo edificio se ubicará en la ladera de la montaña, junto al Aulario del Campus Universitario y buscando una

## Apuntes

### CAMPUS

#### 3.770 alumnos cursan 11 titulaciones en Cuenca

El Campus de Cuenca se inauguró en 1998. Actualmente se imparten 11 titulaciones repartidas en los 7 centros que conforman el Campus (3 Facultades y 4 Escuelas Universitarias). Cursan estudios en Cuenca 3.770 alumnos, con una plantilla de 265 profesores y 138 miembros de personal de Administración y Servicios.

### ICA

#### Obras del primer edificio de investigación del Campus

La próxima semana saldrá a contratación la construcción del Instituto de Comunicación Audiovisual (ICA). Las obras de lo que será el primer edificio de investigación del Campus de Cuenca, comenzarán entre marzo y abril. El edificio tendrá una superficie de 1.000 metros cuadrados y una inversión cercana a los 100 millones de pesetas.

### ESCUELA DE MAGISTERIO

#### El nuevo edificio será una realidad a finales de 2002

Ayer se adjudicó el proyecto de construcción de la nueva Escuela de Magisterio, que se ubicará junto al edificio Gil de Albornoz. Las obras comenzarán a mediados de enero y deben concluir a finales de 2002. La Escuela tendrá una superficie de 5000 metros cuadrados y una inversión cercana a los 500 millones.



Panorámica del terreno en el que se ubicará la Escuela Politécnica

### BIBLIOTECA

#### Tendremos la ratio más baja de puestos de lectura

La ampliación de la Biblioteca del Campus de Cuenca, que se está llevando a cabo actualmente, supondrá una inversión de 400 millones. Una vez concluidas las obras el Campus de Cuenca disfrutará de la ratio más baja de puestos de lectura/alumno de la universidad pública española.